

Los nexos con Obama, Biden y Soros del fiscal que acusa a Trump

 impactoespananoticias.com/contenido/17556/los-nexos-con-obama-biden-y-soros-del-fiscal-que-acusa-a-trump

14 de junio de 2023

Llegó el día en el que el expresidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, se presentó ante la corte federal de Miami para escuchar los 37 cargos judiciales en su contra, de los que se declaró “**no culpable**”. Cuando partía rumbo a los tribunales, volvió a aseverar que los continuos procesos legales no son más que una “**cacería de brujas**”. Y es que el exmandatario republicano tiene en total 71 cargos sobre sus hombros mientras se consolida como el favorito de su partido para ganar la nominación que lo lleve a competir por la Casa Blanca.

Sin embargo, la justicia estadounidense parece ponerle piedras en el camino. Primero lo hizo el fiscal de distrito de Manhattan, **Alvin Bragg**, con 34 cargos, y ahora lo hace el fiscal especial **Jack Smith**, con 37. Por eso es que el expresidente Trump decidió exponer los antecedentes de Smith, fuertemente relacionados con los Obama, con el actual mandatario **Joe Biden y con el magnate progresista George Soros**.

Ciertamente, el fiscal especial y su familia parecen muy cercanos a los demócratas. En primer lugar, fue designado en noviembre de 2022 para investigar a Trump tras la decisión del fiscal general de Estados Unidos, **Merrick Garland**. Este último, ha sido uno de los principales promotores de las investigaciones contra el exmandatario. S

egundo, la esposa de Smith, **Katy Chevigny**, donó para la campaña de Biden cuando optaba por la presidencia, según The National Pulse. Sin contar con que es la directora del documental “**Becoming: mi historia**” que vanagloria la imagen de **Michelle Obama, esposa de Barack Obama**.

La mano de George Soros

Si bien la esposa del fiscal que acusa a Trump donó para la campaña presidencial de Biden y dirigió el documental sobre Michelle Obama para impulsar las ventas su libro, publicado en el año 2019, la madre de Katy Chevigny también resultó tener vínculos con el progresismo **que patrocina el multimillonario George Soros**, al contar con una posición de confianza en **Open Society Foundations**, del empresario y benefactor de grupos ideológicos y de género que cedió el control de su imperio a su hijo **Álex Soros**.

Los vínculos son profundos. Y aunque ya eran conocidos, Trump los remarca para recordar el presunto origen de las 71 acusaciones. Sobre el fiscal de distrito de Manhattan, Alvin Bragg, también ha mencionado que fue “**elegido a mano y financiado**” por Soros, y de hacer “**el trabajo sucio para Joe Biden**”.

De cualquier manera, por los momentos los escándalos legales contra Trump le están reportando más beneficios que algún tipo de perjuicio. La encuestadora Morning Consult reveló que la ventaja del expresidente para las primarias republicanas es de 40 puntos

sobre su más cercano rival, **Ron DeSantis**. Es decir, el favoritismo es de 59 % para el empresario frente a 19 % para el gobernador de Florida.